
上下水道
*********************************************************************************

　担当課 下水道施設管理課、監理課、維持課（2017年11月回答）〔11/25～12/1〕

２について
　河川は、国管理、県管理、市管理のものがございますが、市の管理す
る河川におきましては、定期的または状況に応じ、河川の堆積土砂の撤
去を行う浚渫工事を行っているところです。国や県管理の河川につきま
しては、市から浚渫を行ってもらうように要望しており、今後も、引き
続き要望してまいりますので、ご理解賜りますようお願いします。
（監理課・維持課）

　提案・意見 下水道への接続について等

１．近所に未だ下水道工事のやってない家がある。近所の他は全て工事
を終えている。市の下水道工事の際、○○年のうちに家からの接続工事
を行うよう指導があったが、長年たつも、その家だけ接続しないでい
る。先日の大雨や台風時には、その家のトイレ水が道路にあふれ、我々
の床上、床下等へ流れこみ大変である。天気の良い日でも、側溝でトイ
レの異臭がして大変。強く指導してもらわないと、近所では直接苦情を
言うわけにはいかず、近所は苦慮している。

２．台風や大雨対策として、河川の底ざらいをして放水量を増すことを
考えるべき。

　回答

１について
　平素は下水道事業にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
　伊勢市では公共用水域の水質の保全と快適な生活環境を創造するため
公共下水道の整備を進めており、整備の完了したところから随時供用を
始めています。
　公共下水道の供用が開始されますと、下水道法に基づき、その排水区
域内にある建物は下水道へ汚水を排除するための排水設備を設置しなけ
ればなりませんが、排水設備の工事は建物所有者の方が実施しなければ
ならず、その費用も工事を実施する方のご負担となることから、工事の
実施時期は各家庭のご事情に大きく左右されるものと考えます。
　しかしながら、公共下水道は下水道に接続をして汚水を公共下水道へ
流していただくことで、はじめて効果が現れる施設であることから、未
接続となっている建物がありますと下水道の効果が限定的なものとなっ
てしまいますので、公共下水道をお使いいただくことのできる区域の皆
様には早期の接続をお願いさせていただいているところです。
　また、接続促進の取り組みといたしまして、供用の開始から１年以上
が経過している区域において、排水設備工事がお済みでない家庭等に、
それぞれの事情に配慮しつつ繰り返し接続のお願いをしています。
（下水道施設管理課）



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 商工労政課（2017年11月回答）〔11/25～12/1〕

　提案・意見 新道商店街について

　新道商店街　昔はよく人が集まり　にぎやかで　大祭の時は「さすが
伊勢」と思う様でした。
　今とてもさみしく、車の方が多いので　国道の方へお店を全部向けて
みてはどうでしょうか。

　回答

　平素は商工行政にご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
　さて、ご提案の件ですが、仰るように新道商店街は空店舗が多く、以
前のにぎわいを失っております。このことから現在、商店街の活性化に
向け、商店主の方々による、現状の分析や、今後のあり方などについて
の議論がなされているところでありますので、ご理解いただきたいと存
じます。
　なお、今回のご提案につきましては、商店街の方々にお伝えいたしま
す。貴重なご意見ありがとうございました。



防災
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課、維持課、農林水産課、下水道建設課（2017年11月回答）〔11/25～12/1〕

　提案・意見 揚水機場の増強について

　先日の台風襲来による洪水にて市内は水浸しになってしまいました。
　国道23号線は42号線の交差点が冠水してしまい陸路が寸断されてしま
いました。
　揚水機械も建築がふるく、山の開発などによる保水力の低下、田の埋
め立てなどによる田の洪水調整能力の低下などから毎年洪水発生のリス
クがあがっています。
　ですので、津波対策よりも毎年のことなので、市民の財産を守るため
にも一刻も早いポンプ場の増強または機能強化をしていただけると助か
ります。

　回答

　平素は市行政にご理解ご協力頂き、また貴重なご意見を頂きありがと
うございました。
　台風21号により市内各所で多くの方が被災され、道路冠水も国道23号
と42号の交差点をはじめ、多くの道路で発生しました。
　ご提案いただきましたように排水機場の増強はこれらの被害を軽減す
る有効な手段ではございますが、市内には多くの排水機場があり一度に
取り掛かることが出来ないことから、昨年度より市街地部分を中心に過
去の浸水被害等を考慮した対策検討業務を進めております。また、既設
排水機場を良好な状態に保つための更新や補修にも順次取組んでおりま
す。
しかしながら、これらの作業には莫大な費用と期間を要することか

ら、今回ご指摘いただきました新田排水機場を含めた既存の排水機場の
維持管理にこれまで以上に努めると共に、早めの運転開始や、揚水機場
に通じる排水路の点検など、できることから取組んでまいりたいと考え
ておりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課（2017年11月回答）〔11/25～12/1〕

　提案・意見 消防職員採用試験の一次試験合格者数についてⅡ

　私の意見に対して回答ありがとうございました。ただ、納得いかない
部分がありましたので、今一度ご回答お願いします。
　一次試験の合格者数が募集人数の変動によって増減するのは理解でき
ますので、私は、募集人数の倍数の固定を提案したつもりです。また、
「その他受験生の受験状況によるもの」という「受験状況」とはどのよ
うなものか、例を挙げて説明してください。
　試験問題の公表については、業者との委託契約でできないことはわか
りましたが、点数の公表については、一切回答されていません。
もう一度私の意見を熟読してそのことについてもご回答お願いしま

す。

　回答

　再度、ご意見いただいたことについて、回答させていただきます。
　「その他受験生の受験状況によるもの」とは、受験者が伊勢市を含め
複数受験していることによる採用辞退などの可能性があることなどで
す。
　また、点数の公表につきましては、受験者本人に点数、順位を通知し
ていますので、ご理解いただきたいと存じます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局（2017年11月回答）〔11/25～12/1〕

　提案・意見 伊勢市議会の引継ぎについて

伊勢市議会での役職者の交代に伴う引継ぎについて、疑問があるの
で、いくつか教えてください。
　伊勢市議会基本条例策定時のパブリックコメントにて、議長が交代す
るときは、書面にて引継ぎを行なっていると書かれていました。
しかし、引継ぎに伴う書面を、〇〇元議長はご存知なかった様子で

す。
１．議長の引継ぎについて、書面を作成することになったのは、いつか
らですか？
２．その書面のタイトルを教えてください。
３．引継ぎの書面を作成しているのは、どなたですか？
４．引継ぎの書面は、誰がどこでいつまで保管しているのでしょうか？
５．引き継ぎの書面を、閲覧することは可能ですか？
　以上です。
　ご回答のほど、よろしくおねがいします。

　回答

　平素は、市議会にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうござい
ます。
ご質問いただきました五点につきまして、ご回答させていただきま

す。
　一点目の議長の引継ぎにつきましては、平成17年の合併後から書面を
作成して行っております。
二点目につきましては、「引継書」として、議会事務局で保管する

「新旧議長引継書」の簿冊に綴っております。
　三点目の引継書の作成につきましては、議会事務局職員が議長に相談
して作成のうえ、新旧議長が署名、押印しております。
　四点目の引継書の保管につきましては、議会事務局において、保存年
限を永年として保管しております。
五点目の引継書の閲覧につきましては、情報公開請求の手続により

行っていただいた結果となりますので、ご理解をたまわりますよう、お
願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課（2017年11月回答）〔11/25～12/1〕

　提案・意見 新庁舎に無料公衆無線LAN設備の設置を要望します

平成30年夏に完成する伊勢市市役所庁舎に、無料公衆無線LAN（Wi-
Fi）のアクセスポイントを設置して欲しいと思っています。
　現在の情報収集は、スマートフォンにて行われているのが大半です。
　スマートフォンの所有率も、全世代で７割を超えました。
　少子高齢化が進む伊勢市において、高齢者のスマートフォンによる通
信料増加を懸念しております。
　また今後、外国人の来訪も増加することが予想されます。

さらに、ARなどのICT技術による情報発信への対応としても、イン
ターネット接続ができる環境を庁舎内に作って欲しいと思っています。
　Wi-Fiの維持費用は、Wi-Fi機能付き自動販売機の設置や、ふるさと納
税の項目に、Wi-Fiについてのものを追加することで、賄えないものか
と考えております。
　どうか、ご検討のほどよろしくおねがいします。

　回答

　伊勢市役所本庁舎につきましては、伊勢志摩サミットや増加する外国
人観光客への対応等のため、平成28年度より本館１階ロビー等に公衆無
線LAN（Wi-Fi）を整備しています。現在は、本庁舎改修工事中のため、
東庁舎１階フロア等に移設しておりますが、本庁舎改修後は、本館１階
ロビー等に設置することとなっています。
　引き続き、市ホームページ等での周知に努めてまいりますので、ご理
解を賜りますようお願い申し上げます。


